

L'ancien secrétaire étasunien au commerce reconnaît que le blocus freine l'adhésion de Cuba à des organismes de crédit



La Havane, 17 juillet (RHC).- L'ancien secrétaire étasunien au commerce, Carlos Gutiérrez, a reconnu que le blocus contre Cuba empêche l'appui que Washington pourrait donner à la ré-incorporation de notre pays à des organismes internationaux de crédits.

Dans des déclarations à la presse, Carlos Gutiérrez a expliqué que La Havane doit commencer un processus de réinsertion dans les principales entités financières multilatérales, mais que le gouvernement des États-Unis ne peut pas contribuer à ce processus à cause de l'existence de lois comme la Helms-Burton, qui l'oblige à s'opposer à ce pas.

Au cours d'une conférence de presse au centre de réflexions « Atlantic Council, à Washington, l'ancien secrétaire étasunien au commerce a également défendu le rapprochement entre nos deux pays. Il a exhorté les Républicains et le patronat étasunien à appuyer la nouvelle approche du président Barack Obama vis-à-vis de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62869-lancien-secretaire-etasunien-au-commerce-reconnait-que-le-blocus-freine-ladhesion-de-cuba-a-des-organismes-de-credit>



Radio Habana Cuba